

3日間の健康観察日を終え、各学年主任よりメッセージ

新入生の皆さんへ

1学年主任 西山正志

今年度、1学年の主任をすることになりました西山正志です。4月7日の入学式を楽しみにしていたのですが、延期になってしまい残念に思っています。家庭訪問や健康確認日に何人かの表情を見ることができましたが、全員に会うことができず寂しいです。

まだ、中学校の生活を体験できずにいますが、中学校というと「勉強」と「部活」と言っても過言では無いと思います。部活に関しては、たくさんの部活を見学してから決めてもらいたいと思います。ここでは、「勉強」について紹介していきます。勉強のポイントは「毎日の勉強」でしょう。つまりいかに「勉強習慣」をつけていくか。習慣というのはとても偉大で、たとえ1日10分の勉強でも、30日継続すれば300分（5時間）の学習時間となります。では、勉強習慣を身につける方法とは・・・。

① まずは机の前に座る・・・とにかく机の前に座りましょう。勉強をする意識、環境を準備するという事です。今のうちから習慣づけておけば、2年後、そのときになってから焦ることも無くなります。

② タイマーを使ってみよう・・・まずはタイマーを15分に設定し、その時間は集中して頑張ります。集中していると15分なんて意外と早く過ぎてしまいます。そして再度15分タイマーをかけてみましょう。初めから無理なく勉強時間を増やしていくことができるはずです。

③ 好きな教科から始める・・・勉強というとそれだけで難しい、苦手というイメージを持つ人もいでしょう。苦手な物を最初からしようとすると意欲も湧いてこないかもしれません。そこで、例えば歴史な好きな人は歴史から始め、そして苦手な物へと変えていく。勉強は楽しい、と脳に教え込んでしましましょう。

これ以外にも自分なりの勉強方法をもっている人も多いと思います。時間に少し余裕がある今だからこそ、勉強について考えてくださいね。

保護者の皆様へ

休校が続きご迷惑をおかけしています。学校でも、休校明けに子どもたちが安心して中学校生活を送ることができるように準備をしています。家庭訪問や健康観察日に子どもたちは担任と言葉を交わすことができましたと思います。1年職員一同、心から子どもたちをお待ちしています。よろしくお願いします。



こんな時だからこそできること。

2学年主任 坂本誠一

連日テレビ等の報道でコロナウイルスに関することが取り上げられています。本当に一生に一度有るか無いかの状況にあるのだと思います。かれこれ2ヶ月間学校が臨時休校になっています。みなさん、毎日今日は何をしようかと考えてしまうのではないのでしょうか。学校の課題や自分で用意した課題に取り組むのか。それとも遊んでしまうのか。そんな狭間にいると思います。誘惑に負けてしまい、計画的に課題に取り組むことは簡単ではないと思います。もう一度現在の生活を見つめ直し、計画的に日常生活を送ることに心がけましょう。加えてこんな時だからこそ取り組めることを見つけて取り組んでほしいと思います。例えば、普段読まないような本を読んだり、体を動かすトレーニングを行ったり、家の手伝いをしたりなどを考えてみましょう。自分自身が頑張っている自分を誉められるようなことにチャレンジしていきましょう。学校再開後に、自分はこんなことに頑張ったと友達同士で会話ができればいいと思います。今の情勢においては、関係のない些細なことかもしれませんが、「そんな一人ひとりが頑張ること」が今求められているように感じています。



3日間の健康観察日を終えて

3年主任 田中 誠

新型コロナウイルス感染拡大防止の為、臨時休業が3月3日午後から始まり、延長を含め2ヶ月が過ぎようとしています。先日、小学校区ごとによる3日間の「生徒健康観察日」が無事に終了しました。その時の3年生の様子を報告いたします。

3日間とも、笑顔で登校する生徒が本当に多く、「学校が好きなんだな」「学校に来たいんだな」「早く学校が始まって欲しいんだな」と感じました。嬉しくて?時間よりかなり前に登校してきた生徒もいました。

2ヶ月見ないとやはり生徒は変わりますね。「背が伸びた生徒」ずっと家の中に居た為か「色が白くなった生徒」や「髪の毛が長くなった生徒」中には「ふっくらした生徒?」などなど。

各クラスの担任も本当に笑顔で一人一人を出迎えていました。ある担任は「生徒をみると何故か安心する」と言っていました。やはり学校は生徒がいないと始まりませんね。

担任との会話を拝見していました。「課題が終わってなくて…ごめんなさい…」「さっきまで課題をやっていました」「ゲームばかりやっています」「家で生活に飽きた、退屈」「田中先生、ピアノの課題をください」など。中には担任が新任のため、緊張し様子を伺いながら会話をする生徒もちらほら?

その中でもやはり多かったのは「7日から始まるの?」「総体はあるの?」「部活はいつから始まるの?」「修学旅行は?」でしょうか。気になりますよね。3年生ですから。私たちにも正直わかりません。

といった感じで、あっという間に3日間が終了しました。5月初めには国から改めて今後についての報告があるようです。

早く新学期が始まって欲しいです。その為には早く新型コロナウイルス感染を治めることです。今が一番我慢しなければならず辛い時ですが、もう一踏ん張り!頑張りましょう!

